

ACTUALITÉ GÉNÉRALE

Bon anniversaire au Cairn de Guermantes



Le Cairn de Guermantes, club de randonnée pédestre, a eu 10 ans fin août.



Créé le : 7/11/2019 - Mis à jour le : 7/11/2019



Pour fêter avec eux cet anniversaire, les membres de l'association, réunis le jeudi 10 octobre dans la salle des fêtes de la commune, avaient convié les élus, les représentants de la fédération française de randonnée pédestre et de l'office du tourisme ainsi que les présidentes et présidents des associations locales. Après le discours du président actuel et des anciens présidents de l'association, la soirée s'est poursuivie auto

ur d'un cocktail festif.

A l'été 2009, ils n'étaient qu'une poignée à se retrouver pour marcher ensemble dans ce cadre associatif, créé pour pallier la disparition du Foyer Rural. En 10 ans, sans publicité, hormis le bouche à oreille, le nombre de marcheurs a augmenté et aujourd'hui le Cairn compte plus de 80 adhérents venant de Guermantes, de Conches sur Gondoire et d'autres communes de Marne et Gondoire, et même de plus loin encore ... Un succès qui tient en quelques mots : convivialité, bonne humeur, plaisir de marcher ensemble sur les chemins de Seine et Marne et ailleurs en France.

Jean-Pierre Perhirin, Président